

24. Januar 2021

Ein kleiner Blick über die Jugendkasse im Jahr 2020.

Liebe Jugend,

im letzten Jahr war für uns alle, alles anders.

Wir haben die Vorbereitungen für unsere Pfingstfreizeit getroffen. Doch diese konnte nicht stattfinden.

Wir haben eine Anzahlung für Schloss Dankern von 2020 auf 2021 verschieben können. Den Restbetrag für Dankern 2020 haben wir zurückbekommen.

Für einen Reisebus mussten wir glücklicherweise nichts bezahlen.

Die Teilnehmerbeiträge der Kinder wurden je nach Wunsch der Teilnehmer für 2021 zurückgestellt, als Spende der Jugend überlassen, worüber wir uns sehr gefreut haben oder zurück gezahlt.

Den Rest des Jahres ist nichts weiter passiert und nun planen wir auch schon wieder für die Pfingstfreizeit 2021. Wir hoffen alle, dass wir die Gelegenheit haben diese stattfinden zu lassen.

Mit freundlichen Grüßen

Marvin und Philipp